

## Mejore la sostenibilidad de su hotel con Culligan

Culligan proporciona sistemas de agua filtrada y hielo para hoteles de toda Norteamérica, con el fin de eliminar la dependencia del agua embotellada de plástico de un solo uso. Un hotel promedio de 200 habitaciones que ofrece agua embotellada de cortesía puede sumar hasta 60,000 botellas de plástico de un solo uso a vertederos cada año. Sin embargo, los viajeros y huéspedes buscan cada vez más alojamientos ecológicos. Una encuesta de Booking.com reveló que el 70% de los viajeros tiene más probabilidades de reservar un alojamiento ecológico. Satisfaga la demanda de los consumidores y reduzca su huella ambiental asociándose con Culligan.

Las conferencias y eventos pueden ser una fuente significativa de ingresos para los hoteles. Una encuesta sobre sostenibilidad del Consejo de la Industria y Conferencias Ecológicas de IMEX America descubrió que el 64 % de los organizadores de conferencias eligen un lugar basándose en sus credenciales de sostenibilidad ambiental.

### Regulación

La industria hotelera es una de las que más genera residuos plásticos de un solo uso, con aproximadamente 5 millones de toneladas anuales. A nivel mundial, está surgiendo una tendencia a aumentar la regulación en torno a esta cuestión, incluida la prohibición de plásticos de un solo uso en la UE, California y China. El gobierno estadounidense ha pedido a las empresas que reduzcan los residuos en un 50 % para 2050. El público es más consciente de este problema y espera que los hoteles tomen medidas. Con un sistema de filtración de agua sin botellas, su hotel puede hacer su parte para realizar este importante cambio antes de que se sancionen impuestos sobre los residuos comerciales.

### Menos residuos sólidos

Un sistema de agua filtrada Culligan sustituye la necesidad de suministrar agua embotellada de plástico de un solo uso. Esto no solo contribuye a una mayor sostenibilidad, sino que también es una experiencia de hidratación más elegante para sus huéspedes y mantiene los plásticos fuera de los cubos de basura pequeños, lo que hace que la habitación esté más limpia y cómoda.

Lea nuestra Declaración de misión de sostenibilidad para obtener más información sobre nuestras prácticas ambientales sostenibles en nuestro sitio web: [culligan.pr](http://culligan.pr)





Los huéspedes y empleados pueden rellenar sus botellas personales reutilizables con agua fría recién filtrada o agua con gas a demanda. El Four Seasons Miami pudo eliminar más de 274,000 botellas de plástico de los vertederos por año.

### Menor uso de energía

La producción de agua embotellada requiere 2000 veces la energía necesaria para producir agua del grifo. La fabricación de garrafones de plástico, el proceso de embotellado y la entrega de agua consumen 140 millones de kilovatios-hora de electricidad al año, lo que es suficiente para suministrar energía a 12,806 hogares durante todo un año. Al cambiar a Culligan, los hoteles pueden reducir en gran medida su consumo de energía, ya que dejan de depender del agua embotellada.

### Menor huella de carbono

La fabricación y entrega de agua embotellada libera 2.5 millones de toneladas de dióxido de carbono a nuestra atmósfera anualmente, el equivalente a las emisiones de tubos de escape de 520,000 automóviles durante todo un año. Las estimaciones muestran que una botella de plástico de 500 mililitros de agua tiene una huella de carbono total igual a 82.8 gramos (aproximadamente 3 onzas) de dióxido de carbono. Al cambiar a un sistema sin botellas de Culligan, su hotel verá una reducción inmediata y registrable de la huella de carbono.

El uso de los sistemas de filtración de agua Culligan puede eliminar la necesidad de agua embotellada de plástico de un solo uso en sus conferencias y eventos, y demostrar el compromiso de su hotel con la sostenibilidad. Adoptar la sostenibilidad es bueno tanto para las empresas como para la comunidad local. Tomar iniciativas para reducir su impacto ambiental mejora su reputación entre múltiples sectores, lo que da como resultado recomendaciones positivas, mayor satisfacción y lealtad del cliente, y mayores ingresos.

Los sistemas de agua filtrada Culligan pueden reemplazar los plásticos de un solo uso en toda la propiedad.



Servicio de agua en la habitación



Centros de eventos y conferencias



Servicio de comidas, bar y restaurantes

**¡Llame hoy mismo a su experto en agua de Culligan para obtener una consulta gratuita!**

[culligan.pr](http://culligan.pr)

Fuentes: Análisis de impacto ambiental proporcionado por Environmental Capital Group, The Pacific Institute, Ocean Conservancy, Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Agencia de Protección Ambiental, Red de Huella Hídrica, Administración de Información Energética de los EE. UU., Coalición contra la Contaminación de Plásticos, IMEX America